

Delegación de Antigua y Barbuda recorre Museo de la Ruta del Esclavo



Matanzas, 2 jun (RHC-ACN) Una delegación del gobernante Partido Laborista de Antigua (ALP por sus siglas en inglés) realizó un recorrido por el Castillo de San Severino, actualmente sede del Museo de la Ruta del Esclavo, en la occidental provincia de Matanzas.

La comitiva encabezada por Paul Chet Greene, Presidente del ALP, diputado y Ministro de Cultura y Deporte, conoció acerca de la historia de la esclavitud en Cuba, la cual contiene estrechos vínculos con igual proceso en Antigua y Barbuda.

Además del Castillo de San Severino, inmueble más antiguo de la ciudad de Matanzas, la delegación acudió también al Museo al Esclavo Rebelde, que en el antiguo ingenio Triunvirato, Monumento Nacional, evoca la sublevación de más de 250 esclavos el cinco de noviembre de 1843.

Chet Greene, quien se encuentra en Cuba desde el lunes último, reconoció en exclusiva a la ACN sentirse influenciado por la cultura de la mayor de las Antillas, país al cual concurre por enésima vez, después de que lo hiciera inicialmente como estudiante de Economía, hace ya más de tres décadas.

El dirigente manifestó que la invitación del Comité Central del Partido Comunista de Cuba a miembros del ALP permitió establecer conversaciones sobre futuros acuerdos en materia de salud, educación y deportes, entre otros aspectos.

Las relaciones diplomáticas entre Cuba y Antigua y Barbuda se establecieron oficialmente en 1994, con el entonces Primer Ministro Sir Lester Bird, Héroe Nacional de ese país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/131553-delegacion-de-antigua-y-barbuda-recorre-museo-de-la-ruta-del-esclavo>



Radio Habana Cuba